

## **Enrique Valdés Joglar, decano del Colegio de Abogados, descarta optar a la reelección**

Marta PÉREZ

Enrique Valdés Joglar, decano del Colegio de Abogados de Oviedo durante los últimos ocho años, no se presentará a las elecciones del próximo 28 de abril, tal y como confirmó ayer a LA NUEVA ESPAÑA. "Dos mandatos y ocho años son suficientes. Siempre he dicho que los cargos tienen que ser temporales. Mi profesión es abogado, no decano", explicó ayer en declaraciones a este periódico.

Un total de 3.992 colegiados con derecho a voto (2.186 ejercientes y 1.806 no ejercientes) podrán votar a los miembros a la junta de gobierno y a la asamblea permanente el próximo 28 de abril. Según los plazos marcados, este lunes finaliza el plazo para presentar las candidaturas. Al cierre de esta edición, aún no se había presentado ninguna. No obstante, el Colegio estas semanas es un hervidero de rumores sobre posibles nombres y candidatos.

Según ha podido confirmar este periódico, la actual junta directiva –ya sin Enrique Valdés Joglar– está preparando una candidatura para concurrir a las elecciones colegiales. También se está difundiendo en las redes sociales una candidatura denominada "Vuelve al Colegio" que se presenta como "una nómina de abogados jóvenes con mucha experiencia". En la pista de salida suenan otros nombres, como el del abogado Pedro Hontañón, aunque no está claro que encabece la candidatura, como en ocasiones anteriores.

En cualquier caso, las dudas se despejarán el lunes, a partir de las siete de la tarde, cuando concluye el plazo oficial para presentar las candidaturas. A partir de entonces comenzará una campaña de actos y propuestas que concluirá con la votación en el colegio a finales de mes. El mismo día se vota a los miembros de la junta de gobierno y también se elige a los 39 integrantes de la asamblea permanente, cuya función principal es la de fiscalizar las operaciones económicas del colegio.

Las últimas elecciones, las de 2011, fueron unas de las más polarizadas. Entonces se enfrentaron cinco candidaturas y ganó el actual decano, Enrique Valdés Joglar.